◇2013年4月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開 [新聞記事] 花のカーテン [読売新聞 2013年4月30日] 2013-04-30 10:00:25 横芝光ニュース 千葉県 0 0							
公開 [新聞記事] おむつ・生理用品 備蓄進まず「災害時緊急物資」県が指定 [読売新聞 2013年4月30日] 2013-04-30 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] イルカツアー 安全運航祈願 銚子マリーナ全面復旧 [毎日新聞 2013年4月30日] 2013-04-30 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] 【行って見ないと??ミュージアム】[1] 多古町歴史民俗資料館 [千葉日報 2013年4月30日] 2013-04-30 10:00:22 横芝光ニュース 文化 0 0							
公開 [新聞記事] "海のシーズン"早くも到来 九十九里・片貝中央海岸 [千葉日報 2013年4月30日他3紙] 2013-04-30 10:00:21 横芝光ニュース 経済 0 0							
公開 [新聞記事] 被災農漁業、7割超が再開 本県は100%稼動 [千葉日報 2013年4月30日] 2013-04-30 10:00:20 横芝光ニュース 東日本大震災 0 0							
公開[新聞記事]読売歌壇[読売新聞 2013年4月29日] 2013-04-29 10:00:24 横芝光ニュース その他 0 0							
公開 [新聞記事] 春季県高校野球大会 県大学野球春季リーグ [朝日新聞 2013年4月29日] 2013-04-29 10:00:23 横芝光ニュース スポーツ 0 0							
公開 [新聞記事] 2人組強盗、現金奪う[千葉日報 2013年4月29日他1紙] 2013-04-29 10:00:22 横芝光ニュース 事件 0 0							
公開 [新聞記事] 香取 まき割りワークショップ 里山再生を肌で体感 [千葉日報 2013年4月29日] 2013-04-29 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開[新聞記事] "紫のシャワー" フジ満開 香取水生植物園[千葉日報 2013年4月29日] 2013-04-29 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] さらなる精進へ思い熱く「春の叙勲」喜びの受章者 [千葉日報 2013年4月29日他1紙] 2013-04-29 10:00:10 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開[新聞記事]集金中30万円奪われる[朝日新聞 2013年4月28日] 2013-04-28 10:00:30 横芝光ニュース 事件 0 0							
公開 [新聞記事] 【首都圏 発】利根川のんびり渡し船 交通網発達、100年の歴史に幕 [朝日新聞 2013年4月28日] 2013-04-28 10:00:29 横芝光ニュース 文化 0 0							
公開 [新聞記事] 女子トイレに侵入容疑 [千葉日報 2013年4月28日] 2013-04-28 10:00:28 横芝光ニュース 事件 0 0							
公開[新聞記事]読者文芸[千葉日報 2013年4月28日] 2013-04-28 10:00:27 横芝光ニュース その他 0 0							
公開[新聞記事]春季県高校野球 第1日[千葉日報 2013年4月28日他3紙] 2013-04-28 10:00:26 横芝光ニュース 野球 0 0							
公開 [新聞記事] 地道な社会貢献 たたえ 県内の受賞者も笑顔 春の褒章 喜びの声 [千葉日報 2013年4月28日他3紙] 2013-04-28 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] しばっこくんデビュー 子どもたちと交流 芝山の道の駅 [千葉日報 2013年4月28日] 2013-04-28 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0							
公開 [新聞記事] 太平洋横断に再挑戦 手こぎボートで出航 銚子 [千葉日報 2013年4月28日他3紙] 2013-04-28 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] レストラン「恋する豚研究所」オープン 香取・栗源地区 [千葉日報 2013年4月28日] 2013-04-28 10:00:22 横芝光ニュース 経済 0 0							
公開 [新聞記事] チュニジアってどんな国? 香取の神埼さんが展示会 [千葉日報 2013年4月28日] 2013-04-28 10:00:21 横芝光ニュース 文化 0 0							
公開 [新聞記事] 東金ー木更津東が開通 圏央道、アクア接続 [千葉日報 2013年4月28日他3紙] 2013-04-28 10:00:20 横芝光ニュース 運転・道路 0 0							
公開 [新聞記事] 鳥インフル 成田厳戒 全入国者も検査 [読売新聞夕刊 2013年4月27日] 2013-04-27 18:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] 圏央道 木更津-東金間が開通 [読売新聞夕刊 2013年4月27日] 2013-04-27 18:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] 生きている地球に触れよう 銚子 [毎日新聞夕刊 2013年4月27日] 2013-04-27 18:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開[新聞記事]黒潮と遊ぶ 九十九里活気徐々に[毎日新聞夕刊 2013年4月27日] 2013-04-27 18:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] プロに学ぶ「仕事」「技術」旭市 [読売新聞 2013年4月27日] 2013-04-27 10:00:28 横芝光ニュース イベント 0 0							
公開 [新聞記事] フィッシング 飯岡灯台下ほか [読売新聞 2013年4月27日] 2013-04-27 10:00:28 横芝光ニュース 釣り 0 0							
公開 [新聞記事] 山武の鈴木さん支援団体へ 避難者に和みのケーキ [朝日新聞 2013年4月27日] 2013-04-27 10:00:27 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] 「防災先進県の実現を」ちば共同指令センター本格運用を開始 [千葉日報 2013年4月27日他1紙] 2013-04-27 10:00:26 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] 空港反対派の敗訴確定 「一坪共有地」訴訟終結 [千葉日報 2013年4月27日他2紙] 2013-04-27 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開[新聞記事]左千夫没後100年で年間企画 山武市歴史民俗資料館[千葉日報 2013年4月27日] 2013-04-27 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0							
公開[新聞記事] 新緑に映えるボタンの大輪 匝瑳飯高寺[千葉日報 2013年4月27日] 2013-04-27 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事]個性豊か多古焼150点 陶芸家高橋さんが個展 [千葉日報 2013年4月27日] 2013-04-27 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0							
公開 [新聞記事] 地域の医療を守りたい さんむ医療センター院長 篠原靖志さん [千葉日報 2013年4月27日] 2013-04-27 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] 圏央道きょう開通 [千葉日報 2013年4月27日他1紙] 2013-04-27 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] 芋焼酎つくり飯岡復興 かつて栽培「黄金千貫」で 支援者募集 [読売新聞 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:33 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開 [新聞記事] GWは道の駅でスイーツ三昧 [読売新聞 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:32 横芝光ニュース スイーツ 0 0							
公開 [新聞記事] いきいき山田 鯉のぼりまつり 5月6日まで 香取市・橘ふれあい公園 [読売新聞 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:31 横芝光ニュース イベント 0 0							
公開 [新聞記事] 圏央道42 ⁺ 。あす開通 活性化へ期待 [読売新聞 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:30 横芝光ニュース 経済 0 0							
公開 [新聞記事] 芝山の顔「しばっこくん」「空」想好き性格 [毎日新聞 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:29 横芝光ニュース 千葉県 0 0							

◇2013年4月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。 公開「新聞記事] 房総文園 [毎日新聞 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:28 横芝光ニュース その他 0.0 公開 [新聞記事] 器物損壊の疑い 匝瑳署 [千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:27 横芝光ニュース 事件 0.0 |公開「新聞記事]【7ょろば】読者のコーナー「千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:26 横芝光ニュース その他 0.0 公開「新聞記事] 飯岡沖 フグ食い活発 大型アジ、ハナダイも好調「千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:25 横芝光ニュース 釣り00 | 公開 [新聞記事] 【総竿の約游記】飯岡沖・フグ約り佳境 特製仕掛けで準備万端 [千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:24 横芝光ニュース 約り 0 0 公開「新聞記事」【旭】知って! 感じて! ホールのピアノ♪ 5月11日13時~「千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]【東金】水田コレクション展~浮世絵の判型 5月7日~25日 「千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 2年連続 全国最優秀賞 打楽器アンサンブルで 東金東中吹奏楽部 [千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:21 構芝光ニュース 音楽 0.0 公開 [新聞記事] 被災した保安林再生へ クロマツなど2220本植樹 匝瑳吉崎浜 [千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-26 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 車同士衝突 3人死傷 横芝光 [千葉日報 2013年4月25日他3紙] 2013-04-26 10:00:10 横芝光ニュース 事故・恣難 0 0 公開 [新聞記事]カレーフェア 参加店を募集 千葉県 [日本農業新聞 2013年4月25日] 2013-04-25 10:00:34 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事]健康促進へピアダンス教室 JAちばみどり女性部干温支部 [日本農業新聞 2013年4月25日] 2013-04-25 10:00:33 横芝光ニュース イベント 0.0 公開「新聞記事]游休地にルバーブ 地域一体で定植 山武市農業参画推准会 [日本農業新聞 2013年4月25日] 2013-04-25 10:00:32 横芝光ニュース 環境 0 0 公開「新聞記事」 津波被害の「いいおか荘」再利用可能「朝日新聞 2013年4月25日他1紙] 2013-04-25 10:00:31 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 初夏呼ぶ初カツオ 銚子 [朝日新聞 2013年4月25日] 2013-04-25 10:00:30 横芝光ニュース 経済 0.0 |公開「新聞記事] 県警高速隊が茂原に分駐隊 圏央道開通で設置 [千葉日報 2013年4月25日他1紙] 2013-04-25 10:00:29 横芝光ニュース 社会 0 0 |公開「新聞記事] バッグ奪われそうになり転倒、 負傷「千葉日報 2013年4月25日他1紙] 2013-04-25 10:00:28 横芝光ニュース 事件 0.0 公開[新聞記事]【匝瑳】第7回飯高壇林新緑祭 28日10時30分~、飯高寺 「千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-25 10:00:27 横芝光ニュース イベント 0.0 |公開 [新聞記事] 【九十九里】第7回なのはな会写真展 25日~30日 望月定子美術館 [千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-25 10:00:26 横芝光ニュース 写真 0 0 公開 [新聞記事] 【旭】加瀬達郎作陶芸展 27日~5月6日 10~17時「森の陶房」 [千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-25 10:00:25 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事】【香取】展覧会紹介 [千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-25 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0.0 公開「新聞記事〕【香取】ワークショップ「薪割りをしよう。128日10~15時「千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-25 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]【銚子】門前軽トラ市 28日10~15時 銚子銀座商店街 「千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-25 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]【山武】道の駅オライはすぬまイベント 28日 「千葉日報 2013年4月25日] 2013-04-25 10:00:21 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事] イルカ観察船の安全祈願 本格シーズン迎えマリーナで 銚子 「千葉日報 2013年4月25日他2紙] 2013-04-25 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 寸劇で注意呼びかけ [読売新聞 2013年4月24日] 2013-04-24 10:00:31 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 利根川の天然ウナギ 漁獲量が年々減少「毎日新聞 2013年4月24日] 2013-04-24 10:00:30 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 銚子市議補選 無効票が15.2% 4位の得票率上回る「朝日新聞 2013年4月24日] 2013-04-24 10:00:29 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 県内6市助成 11市町が予定・検討 風疹予防接種 [朝日新聞 2013年4月24日] 2013-04-24 10:00:28 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] なのはな会写真展 25日~30日 九十九里町・望月定子美術館 「朝日新聞 2013年4月24日] 2013-04-24 10:00:27 横芝光ニュース 写真 0 0 公開「新聞記事] 歌壇 「朝日新聞 2013年4月24日] 2013-04-24 10:00:26 横芝光ニュース 短歌 0 0 公開[新聞記事]アクア連日混雑 圏央道開通で 県内GW高速道路渋滞予測[千葉日報 2013年4月24日] 2013-04-24 10:00:25 横芝光ニュース 運転・道路 0 0 公開 [新聞記事] 【おもしろ半島 ちばの地理再発見】千葉県の広がりと地勢 [千葉日報 2013年4月24日] 2013-04-24 10:00:24 横芝光ニュース 千葉県 0 0 公開 [新聞記事] R128号にバイパスを 地権者17人分署名添え要望 [千葉日報 2013年4月24日] 2013-04-24 10:00:23 横芝光ニュース 運転・道路 0 0 公開[新聞記事]古里の自慢カルタに 佐原商議所が句公募で製作[千葉日報 2013年4月24日] 2013-04-24 10:00:22 横芝光ニュース 文化 0 0 公開 [新聞記事] 避難タワー2基完成 旭市が津波対策 [千葉日報 2013年4月24日] 2013-04-24 10:00:21 横芝光ニュース 災害 0 0 公開 [新聞記事] 健康寿命で県内格差2年 65歳県民で県が算出 [千葉日報 2013年4月24日] 2013-04-24 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] カルタに歴史・文化詠む 香取・佐原地区で作成 [読売新聞 2013年4月23日] 2013-04-23 10:00:31 横芝光ニュース 文化 0 0 公開 [新聞記事] よみうり文芸 [読売新聞 2013年4月23日] 2013-04-23 10:00:30 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 【Tuesdayちば】ひろば [読売新聞 2013年4月23日] 2013-04-23 10:00:29 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 証拠の車盗んだ疑い 旭署、容疑のラオス人男逮捕 [千葉日報 2013年4月23日他3紙] 2013-04-23 10:00:28 横芝光ニュース 事件 0 0 公開 [新聞記事] 10年記念の「きずな」 敬愛大八日市場同窓会 旭 [千葉日報 2013年4月23日] 2013-04-23 10:00:27 横芝光ニュース イベント 0 0

公開 [新聞記事] 家庭内の波風が影響 やすらぎの集いやお達者会 旭 [千葉日報 2013年4月23日] 2013-04-23 10:00:26 横芝光ニュース イベント 0 0

◇2013年4月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。 公開 [新聞記事] 稚児は緊張の面持ち 妙光寺の千部会と花祭り 多古 [千葉日報 2013年4月23日] 2013−04-23 10:00:25 横芝光ニュース イベント 0.0 公開[新聞記事]忠霊塔と墓石90余り新宿共同墓地清掃作業 匝瑳[千葉日報 2013年4月23日] 2013-04-23 10:00:24 横芝光ニュース その他 0 0 | 公開「新聞記事] 「3.11」語り継ごう山武の被災記録集発刊「千葉日報 2013年4月23日] 2013-04-23 10:00:23 構芝光ニュース 東日本大震災 0.0 公開「新聞記事] 爽やか春風に180匹 こいのぼり游泳 香取「千葉日報 2013年4月23日他1紙] 2013-04-23 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0 | 公開 [新聞記事] 運転の基本。 再確認 高齢者向け交通安全教室 香取 [千葉日報 2013年4月23日] 2013-04-23 10:00:21 横芝光ニュース 運転・道路 0.0 公開「新聞記事]「重い責任担い船出」越川氏、財政見直しに意欲 銚子市長選「千葉日報 2013年4月23日他3紙] 2013-04-23 10:00:20 横芝光ニュース 政治 0 0 公開「新聞記事] 境内は出店にぎわう 熊野神社春季例大祭 横芝光 「千葉日報 2013年4月23日] 2013-04-23 10:00:10 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 朝日俳壇 [朝日新聞 2013年4月22日] 2013-04-22 10:00:26 横芝光ニュース 俳句 0.0 公開 [新聞記事] 酒気帯び運転容疑で旭中央病院医師逮捕 旭署 [千葉日報 2013年4月22日他3紙] 2013-04-22 10:00:25 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0 公開 [新聞記事] 魅力ある町に病院必要 議員と住民ら意見交換 [千葉日報 2013年4月22日] 2013-04-22 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0.0 公開[新聞記事] 住民協働事業スタート 8団体が本年度の活動報告 大網白里[千葉日報 2013年4月22日] 2013-04-22 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 医師確保へ職場環境整備 医療サービスで地域還元 国保旭中央病院長 [千葉日報 2013年4月22日] 2013-04-22 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0.0 公開「新聞記事〕銚子市長に越川氏、現職の3選阻み初当選「千葉日報 2013年4月22日他3紙〕2013-04-22 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0.0 公開「新聞記事] 職員互助会への公費8割減 財政難受け削減進む 県内市町村 「千葉日報 2013年4月22日] 2013-04-22 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 【散歩道の植物】ハマダイコン [読売新聞 2013年4月21日] 2013-04-21 10:00:25 横芝光ニュース 植物 0 0 |公開 [新聞記事] 没後100年伊藤左千夫の企画展 [毎日新聞 2013年4月21日] 2013-04-21 10:00:24 横芝光ニュース 文化 0 0 公開「新聞記事〕 450人、圏央道楽しむ 東金で開诵前イベント「千葉日報 2013年4月21日他1紙〕 2013-04-21 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0.0 公開「新聞記事」 "春色。に染まる多古の田園「千葉日報 2013年4月21日] 2013-04-21 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 香取 震災損壊の県文化財修復 [千葉日報 2013年4月21日] 2013-04-21 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0 公開[新聞記事]震災の教訓、後世に[千葉日報 2013年4月21日他1紙] 2013-04-21 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 春季県高校野球大会 組み合わせ決まる[毎日新聞 2013年4月20日] 2013-04-20 10:00:25 横芝光ニュース スポーツ 0.0 公開「新聞記事」 山武でも振り込め被害100万円 「千葉日報 2013年4月20日他1紙] 2013-04-20 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] しのぎ削る現新2氏 銚子市長選あす投開票 [千葉日報 2013年4月20日他3紙] 2013-04-20 10:00:23 横芝光ニュース 政治 0 0 公開 [新聞記事] 空港周辺歩いて満喫を [千葉日報 2013年4月20日] 2013-04-20 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事] 九十九里町・いわしの交流C 指定管理者を募集「千葉日報 2013年4月20日] 2013-04-20 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 【こんにちは】若者が帰りたい町に「千葉日報 2013年4月20日] 2013-04-20 10:00:20 横芝光ニュース その他 0 0 公開「新聞記事] 多古町なのはな祭り 21日午前9時 多古町・あじさい公園 [読売新聞 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:36 横芝光ニュース イベント 0.0 公開「新聞記事] お米作り体験「土の学校」山武市・実門地区の田んぼ「読売新聞 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:35 横芝光ニュース イベント 0 0 |公開「新聞記事] 地酒舞桜 酒蔵コンサート~"絆"今をつなぐ 20、21日守屋酒造酒蔵「読売新聞 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:34 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事] なのはな会写真展 25~30日 九十九里町・望月定子美術館 [読売新聞 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:33 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事] 房総文園 [毎日新聞 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:32 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 春季県高校野球 対戦相手決まる 27日開幕 [朝日新聞 2013年4月19日他1紙] 2013-04-19 10:00:31 横芝光ニュース 野球 0 0 公開 [新聞記事] 15人「活用」·20人様子見 ネット選挙解禁 37市長IT調査 [朝日新聞 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:30 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] お宝の鎧兜など公開 あすから「佐原五月人形めぐり」 [朝日新聞 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:29 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 酒気帯びで軽乗用車運転の疑い [千葉日報 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:28 横芝光ニュース 事件 0 0 公開 [新聞記事] 酒気帯びで乗用車を運転した疑い [千葉日報 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:27 横芝光ニュース 事件 0 0 公開[新聞記事]不法残留の疑い[千葉日報 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:26 横芝光ニュース 事件 0 0 公開[新聞記事]無免許運転の疑い[千葉日報 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:25 横芝光ニュース 事件 0 0 公開[新聞記事]飯岡沖・狙えるマダイ 外川沖のハナダイ好調[千葉日報 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:24 横芝光ニュース 釣り00 公開[新聞記事]【香取】講座紹介[千葉日報 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:23 横芝光ニュース 学習 0 0

|公開 [新聞記事] 【香取】イベント紹介 [千葉日報 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0

公開 [新聞記事] 250人「甘~い」体験 東庄でイチゴ狩り [千葉日報 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:21 横芝光ニュース イベント 0 0

|公開「新聞記事]銀行窓口職員が署長に振り込め詐欺撲滅で東金署「千葉日報 2013年4月19日] 2013-04-19 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0

◇2013年4月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

▽2013年4月 新国記事兄田U ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書頭カワンダー系内テスクにお問い合わせくたさい。
公開 [新聞記事]小玉スイカ上々 きょう出荷 千葉・JA山武郡市部会 [日本農業新聞 2013年4月18日] 2013-04-18 10:00:30 横芝光ニュース 経済 0 0
公開 [新聞記事] 地域ぐるみ教育 紹介 県教委が事例集 [読売新聞 2013年4月18日] 2013-04-18 10:00:29 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] イワシPR施設 建設へ 閉館博物館の「後継」九十九里町 [読売新聞 2013年4月18日] 2013-04-18 10:00:28 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 企業・観光客 誘致に熱 圏央道・東金JCTー木更津東IC 27日開通 [朝日新聞 2013年4月18日] 2013-04-18 10:00:27 横芝光ニュース 経済 0 0
公開 [新聞記事] 置引の疑い [千葉日報 2013年4月18日] 2013-04-18 10:00:26 横芝光ニュース 事件 0 0
公開 [新聞記事] 振り込め詐欺、430万円被害 [千葉日報 2013年4月18日他2紙] 2013-04-18 10:00:25 横芝光ニュース 事件 0 0
公開 [新聞記事]【東金】ボランティア交流会・センター説明会 20日ふれあいセンター [千葉日報 2013年4月18日] 2013-04-18 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 【大網白里】第2回十枝の森の小さな音楽会 5月12日 [千葉日報 2013年4月18日] 2013-04-18 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 今夏、新スライド2基登場 30日まで名称募集 蓮沼ウォーターガーデン [千葉日報 2013年4月18日] 2013-04-18 10:00:22 横芝光ニュース 経済 0 0
公開 [新聞記事] プロ直伝のプレー学ぶ 初芝さんらOB野球教室 香取 [千葉日報 2013年4月18日] 2013-04-18 10:00:21 横芝光ニュース 野球 0 0
公開 [新聞記事] 多古の魅力や情報満載 初の総合観光ガイド本 [千葉日報 2013年4月18日] 2013-04-18 10:00:20 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事]【一村一品】冬しぼり完熟とまとジュース 千葉県旭市 [日本農業新聞 2013年4月17日] 2013-04-17 10:00:28 横芝光ニュース 郷土料理 0 0
公開 [新聞記事]限界集落元気に 千葉県で講演 石川県羽咋市のスーパー公務員 [日本農業新聞 2013年4月17日] 2013-04-17 10:00:27 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 春季高校野球県大会・地区代表決定戦 [読売新聞 2013年4月17日] 2013-04-17 10:00:26 横芝光ニュース 野球 0 0
公開 [新聞記事] もっと前へ 思い一緒 津波で全壊の米菓工場再開 [朝日新聞 2013年4月17日] 2013-04-17 10:00:25 横芝光ニュース 東日本大震災 0 0
公開 [新聞記事] 俳壇 [朝日新聞 2013年4月17日] 2013-04-17 10:00:24 横芝光ニュース 俳句 0 0
公開[新聞記事]朝日川柳[朝日新聞 2013年4月17日] 2013-04-17 10:00:23 横芝光ニュース 川柳 0 0
公開 [新聞記事] 中学生とみだらな行為の疑い [千葉日報 2013年4月17日] 2013-04-17 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 銚子市長選立候補者の横顔 [千葉日報 2013年4月17日他2紙] 2013-04-17 10:00:21 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 安全で安い!! 野菜の苗販売 多古高生が育て、接客も [千葉日報 2013年4月17日] 2013-04-17 10:00:20 横芝光ニュース 学校 0 0
公開 [新聞記事]野菜産地発展に期待 集出荷センター竣工 JA山武郡市 [日本農業新聞 2013年4月16日] 2013-04-16 10:00:31 横芝光ニュース 経済 0 0
公開 [新聞記事]「丸新キャベツ」規格確認 銚子野菜連合会 [日本農業新聞 2013年4月16日] 2013-04-16 10:00:30 横芝光ニュース 経済 0 0
公開 [新聞記事] 俳壇・よみうり文芸 [読売新聞 2013年4月16日] 2013-04-16 10:00:29 横芝光ニュース 俳句 0 0
公開 [新聞記事] 県大学野球春季リーグ14日、15日 結果 [朝日新聞 2013年4月16日] 2013-04-16 10:00:28 横芝光ニュース スポーツ 0 0
公開 [新聞記事] 春季県高校野球大会地区予選14日 結果 [朝日新聞 2013年4月16日] 2013-04-16 10:00:28 横芝光ニュース スポーツ 0 0
公開 [新聞記事] 発着弾力化、初の適用 成田空港 [千葉日報 2013年4月16日他1紙] 2013-04-16 10:00:27 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 空き巣容疑2少年逮捕 香取署 [千葉日報 2013年4月16日他1紙] 2013-04-16 10:00:26 横芝光ニュース 事件 0 0
公開 [新聞記事] バック奪い強盗致傷の疑い多古道の駅 香取署 [千葉日報 2013年4月16日] 2013-04-16 10:00:25 横芝光ニュース 事件 0 0
公開 [新聞記事]「古里をきれいに」清掃ボランティア 香取社協 [千葉日報 2013年4月16日] 2013-04-16 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 香取神宮で神幸祭 新緑の参道に歴史絵巻[千葉日報 2013年4月16日] 2013-04-16 10:00:23 横芝光ニュース 文化 0 0
公開 [新聞記事] 振り込め撲滅へソーサマン出動 [千葉日報 2013年4月16日他1紙] 2013-04-16 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 市制祝う歓喜の歌声 大網白里市で第九演奏会 [千葉日報 2013年4月16日] 2013-04-16 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 銚子市長選告示 現新の一騎打ち [千葉日報 2013年4月16日他3紙] 2013-04-16 10:00:20 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事]トマトジュース販売 石まき農法で甘く[日本農業新聞 2013年4月14日] 2013-04-14 10:10:26 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 建築士が家づくりの本 [毎日新聞 2013年4月14日] 2013-04-14 10:00:25 横芝光ニュース 本 0 0
公開 [新聞記事] 春季県高校野球大会地区予選 [朝日新聞 2013年4月14日] 2013-04-14 10:00:24 横芝光ニュース スポーツ 0 0
公開 [新聞記事] 街の再生へ 問われる戦略 [朝日新聞 2013年4月14日] 2013-04-14 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 読者文芸 [千葉日報 2013年4月14日] 2013-04-14 10:00:22 横芝光ニュース 俳句 0 0
公開 [新聞記事] 東金田間区 160人参加し春の敬老会 [千葉日報 2013年4月14日] 2013-04-14 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 銚子マリーナ復活 [千葉日報 2013年4月14日] 2013-04-14 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 銚子であす復興市場 [読売新聞 2013年4月13日] 2013-04-13 10:00:29 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 香取市選出の県議 谷田部勝男氏死去 [朝日新聞 2013年4月13日] 2013-04-13 10:00:28 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 国の住民説明 下総地区が受諾 離着陸制限時間緩和 [朝日新聞 2013年4月13日他1紙] 2013-04-13 10:00:27 横芝光ニュース 社会 0 0

◇2013年4月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。 公開 [新聞記事] 成田、路線増図り売り込み 発着枠拡大に対応 [朝日新聞 2013年4月13日] 2013−04−13 10:00:26 横芝光ニュース 社会 0.0 公開 [新聞記事]【成長後の千葉】銚子から[中] 混迷続く市立病院 [朝日新聞 2013年4月13日] 2013-04-13 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0.0 公開「新聞記事] 県関係者受賞者215人 危険業務従事者叙勲 「千葉日報 2013年4月13日他3紙] 2013-04-13 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 処理方式 決定先送り[恒重に調査, 検討」東総3市広域ごみ処理施設 [千葉日報 2013年4月13日] 2013−04−13 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0.0 公開「新聞記事] 建て替え約束も150床困難 陳情受け香取市長 小見川総合病院 [千葉日報 2013年4月13日他2紙] 2013-04-13 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 現新2氏、討論会で舌戦 銚子市長選あす告示 [千葉日報 2013年4月13日他3紙] 2013-04-13 10:00:20 横芝光ニュース 政治 0 0 公開「新聞記事] 生徒280人分の成績情報恣難 昨年度までの護師が所持 県立2高 [読売新聞 2013年4月12日] 2013-04-12 10:00:34 横芝光ニュース 社会 0.0 公開 [新聞記事] 消費者のハートつかむ ハート形キュウリ [読売新聞 2013年4月12日] 2013-04-12 10:00:33 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 房総文園 [毎日新聞 2013年4月12日] 2013-04-12 10:00:32 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 【成長後の千葉】銚子から[上] 自治体の子育て支援 [朝日新聞 2013年4月12日] 2013-04-12 10:00:31 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 【Voice 声】乳幼児アプリ開発者から一言 [朝日新聞 2013年4月12日] 2013-04-12 10:00:30 横芝光ニュース その他 0.0 公開「新聞記事] 被保険者資格証明書175人分を誤記載 銚子市「千葉日報 2013年4月12日他2紙] 2013-04-12 10:00:29 横芝光ニュース 社会 0.0 公開「新聞記事] 産廃業者を処分 [千葉日報 2013年4月12日] 2013-04-12 10:00:28 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事]【7トろば】読者のコーナー「千葉日報 2013年4月12日] 2013-04-12 10:00:27 横芝光ニュース その他 0 0 |公開 [新聞記事] 片貝沖・ハナダイ好釣果 灯台沖のフグ活発 [千葉日報 2013年4月12日] 2013-04-12 10:00:26 横芝光ニュース 釣り00 |公開「新聞記事]【香取】音楽イベント紹介「千葉日報 2013年4月12日] 2013-04-12 10:00:25 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 未来左右する人口減対策 銚子市長選 まちづくりの課題 [千葉日報 2013年4月12日] 2013-04-12 10:00:24 横芝光ニュース 政治 0.0 公開 [新聞記事] 伝統の獅子舞を奉納 14日に香取・高天神社 牧野神楽 [千葉日報 2013年4月12日] 2013-04-12 10:00:23 横芝光ニュース 文化 0 0 公開 [新聞記事] 【議会だより】東金市・新議長に渡辺氏 副議長は石田氏 [千葉日報 2013年4月12日] 2013-04-12 10:00:22 横芝光ニュース 政治 0 0 公開 [新聞記事] 車両不足, 減便も 社長が現状報告 継雷支援で対策協議会 [千葉日報 2013年4月12日他2紙] 2013-04-12 10:00:21 構芝光ニュース 社会 0.0 公開「新聞記事]「圏央道への予算確保を|国交相に整備促進要望「千葉日報 2013年4月12日他1紙] 2013-04-12 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事]若潮牛 ブランド振興 小池さん、椎名さん栄冠 [日本農業新聞 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:33 横芝光ニュース 経済 0 0 公開「新聞記事]利殖管理詐欺防ぎ表彰 JAちばみどり吉田支店 [日本農業新聞 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:32 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 貯金3兆円 早期に 成績上位JAを表彰 「日本農業新聞 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:31 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 咲いた 並んだ 7万本 [読売新聞 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:30 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事] 国産1号の光 犬吠埼に 回転装置と一体復元 [読売新聞 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:29 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 地区予選が開幕 春季高校野球 「朝日新聞 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:28 横芝光ニュース 野球 0 0 |公開「新聞記事]【東庄】木エクラフト体験「千葉日報 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:27 横芝光ニュース 学習 0 0 公開「新聞記事]【多古】講座紹介「千葉日報 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:26 横芝光ニュース 学習 0 0 公開「新聞記事] 【九十九里】イベント紹介「千葉日報 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:25 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 【神崎】駅からハイキング 29日 [千葉日報 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 【多古】イベント紹介 [千葉日報 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 【香取】イベント紹介 [千葉日報 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事]【銚子】復興市場 14日11~15時 銚子マリーナ [千葉日報 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:21 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 伝統の獅子舞で豊穣願う 祖波鷹神社で祭礼 香取浅黄地区 [千葉日報 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:20 横芝光ニュース 文化 0 0 公開 [新聞記事] マネなど30点展示即売 九十九里・望月美術館 [千葉日報 2013年4月11日] 2013-04-11 10:00:10 横芝光ニュース 芸術 0 0 公開[新聞記事]香取市民ゴルフ大会[読売新聞 2013年4月10日] 2013-04-10 10:00:32 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] ロケ弁情報で撮影誘致 HPに写真やコメント 多古町 [読売新聞 2013年4月10日] 2013-04-10 10:00:31 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 農作物1億2319万円 大半がビワ、傷つく6、7日強風被害 [毎日新聞 2013年4月10日] 2013-04-10 10:00:30 横芝光ニュース 災害 0 0 |公開 [新聞記事] 菜の花見ごろに 多古 [毎日新聞 2013年4月10日] 2013-04-10 10:00:29 横芝光ニュース イベント 0 0

|公開 [新聞記事] 計画殺到、開発と模索続く[毎日新聞 2013年4月10日] 2013-04-10 10:00:28 横芝光ニュース 社会 0 0

公開「新聞記事] 歌壇 「朝日新聞 2013年4月10日] 2013-04-10 10:00:27 横芝光ニュース 短歌 0 0

◇2013年4月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。 公開 [新聞記事] 再生へ県外から担い手 輸送コスト割安, 就農後押Ⅰ, 「朝日新聞 2013年4月10日] 2013-04-10 10:00:26 横芝光ニュース 社会 0.0. ◇開「新聞記事] 東京へより速く安く 圏央道利用、バス増便「朝日新聞 2013年4月10日] 2013-04-10 10:00:25 横芝光ニュース 経済 0.0 | 公開「新聞記事] 高校野球指導者5人を謹恒処分 日本学生野球協会 [朝日新聞 2013年4月10日] 2013-04-10 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0.0 公開「新聞記事] 無登録で貸金業の疑い「千葉日報 2013年4月10日] 2013-04-10 10:00:23 横芝光ニュース 事件 0 0 | 公開 [新聞記事] 自立成長をサポート「旭市こども発達センター」開設 [千葉日報 2013年4月10日] 2013−04-10 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0.0 公開「新聞記事] 詐欺被害防いだJA支店に感謝状 匝瑳署 「千葉日報 2013年4月10日] 2013-04-10 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事]「建て替え」へ 1万9000人署名 老朽化進む香取・小見川総合病院 [千葉日報 2013年4月10日] 2013-04-10 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 新設銚子中が開校 [読売新聞 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:36 構芝光ニュース 学校 0.0 公開 [新聞記事] 詐欺被害防ぎ感謝状 [読売新聞 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:35 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] よみうり文芸 [読売新聞 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:34 横芝光ニュース その他 0 0 公開[新聞記事]離着陸制限を緩和 午後11時台の2機 成田国際空港会社 [毎日新聞 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:33 横芝光ニュース 社会 0.0 公開 [新聞記事] 「さわら雛舟」初のパレード 香取・小野川 [毎日新聞 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:32 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 経済発展 高まる期待 圏央道27日開诵 [毎日新聞 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:31 横芝光ニュース 経済 0 0 公開「新聞記事] 2040年 県人口535万人 国立社会保障・人口問題研が推計「朝日新聞 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:30 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 春の里山でタケノコ掘りをしよう 28日 [朝日新聞 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:29 横芝光ニュース イベント 0.0 |公開「新聞記事] 無免許で酒気帯び運転容疑 旭署「千葉日報 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:28 横芝光ニュース 運転・道路 0 0 |公開「新聞記事] お父さんたちも応援 ときがね幼稚園バザー 東金 [千葉日報 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:27 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 新旧校歌に感慨深げ 東金高白里支部同窓会 [千葉日報 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:26 横芝光ニュース イベント 0.0 公開 [新聞記事] 心育てる人形劇活動 香取市社福大会に500人 [千葉日報 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:25 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 新病院長に篠原氏昇格「今秋に緩和ケア病棟開設」さんむ医療C [千葉日報 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事】【香取発 33歳 夢追い人・下】パリ在住の美容師、日本舞踊家 西岡さん「千葉日報 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:23 横芝光ニュース その他 0.0 公開「新聞記事] 友好の絆さらに深める ゲームなどで交流 東金市民と安曇野市民 「千葉日報 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 不祥事続き「綱紀粛正を」 旭市長、幹部集め臨時会議 [千葉日報 2013年4月9日] 2013-04-09 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 農業被害1億2千万円 南房総のビワなど打撃 強風で県内 「千葉日報 2013年4月9日他3紙] 2013-04-09 10:00:20 横芝光ニュース 災害 0 0 公開「新聞記事] 読売俳壇 [読売新聞 2013年4月8日] 2013-04-08 10:00:26 横芝光ニュース 俳句 0 0 公開 [新聞記事] 女子高生に淫行 旭市主事を逮捕 県条例違反容疑 [毎日新聞 2013年4月8日] 2013-04-08 10:00:25 横芝光ニュース 事件 0 0 公開「新聞記事」「人を助けたい |430人入学宣誓式 銚子・千葉科学大 「毎日新聞 2013年4月8日] 2013-04-08 10:00:24 横芝光ニュース 学校 0 0 公開 「新聞記事」 強風、勝浦で最大32.2㎞ 成田、着陸やり直しも「朝日新聞 2013年4月8日] 2013-04-08 10:00:23 横芝光ニュース お天気 0 0 |公開「新聞記事] 恣撮の疑い 旭署 [千葉日報 2013年4月8日] 2013-04-08 10:00:22 横芝光ニュース 事件 0 0 公開「新聞記事」「あさピー」お披露目 旭市イメージアップキャラ「千葉日報 2013年4月8日] 2013-04-08 10:00:21 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]【香取発 33歳 夢追い人・中】元水泳選手の書道家 春流・破留さん「千葉日報 2013年4月8日] 2013-04-08 10:00:20 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 60人の雛 小舟で行く [読売新聞 2013年4月7日] 2013-04-07 10:00:27 横芝光ニュース イベント 0 0 公開[新聞記事]あさピー初登場[読売新聞 2013年4月7日] 2013-04-07 10:00:26 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 病院の実力~千葉編63 [読売新聞 2013年4月7日] 2013-04-07 10:00:25 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 少女とみだらな行為 容疑の旭市職員を逮捕 [千葉日報 2013年4月7日他1紙] 2013-04-07 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0 公開[新聞記事]車にはねられ男性死亡 香取、容疑の会社員逮捕[千葉日報 2013年4月7日] 2013-04-07 10:00:23 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0 公開 [新聞記事] 空き店舗使いにぎわい創出 きょうまで「東金横丁」 [千葉日報 2013年4月7日] 2013-04-07 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 桜つつじまつりイベント中止に 香取・小見川城山公園 [千葉日報 2013年4月7日] 2013-04-07 10:00:21 横芝光ニュース イベント 0.0 公開[新聞記事]1年の豊作を祈願 香取神宮で御田植祭[千葉日報 2013年4月7日] 2013-04-07 10:00:20 横芝光ニュース 文化 0 0 公開 [新聞記事]初のSS新装 千葉・JAかとり あすまでイベント [日本農業新聞 2013年4月6日] 2013-04-06 10:00:30 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 地球2周分8万キロ歩く 旭の86歳 鳥飼さん [読売新聞 2013年4月6日] 2013-04-06 10:00:29 横芝光ニュース その他 0 0

公開 [新聞記事] 団体の運営費384万円横領 旭市職員懲戒免職 [千葉日報 2013年4月6日他3紙] 2013-04-06 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 「議論尽くされていない」東総3市 ごみ処理めぐり議員反発 [千葉日報 2013年4月6日] 2013-04-06 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0

◇2013年4月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。 ☆開 [新聞記事] 豊穣願い女児ら舞う 東庄・諏訪神社「笹川の神楽」「千葉日報 2013年4月6日] 2013-04-06 10:00:21 横芝光ニュース 文化 0.0 公開「新聞記事]【香取発33歳 夢追い人】[千葉日報 2013年4月6日] 2013-04-06 10:00:20 横芝光ニュース その他 0.0 公開 [新聞記事] 芝山町キャラに「しばっこくん」 [読売新聞 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:34 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 茨城, 千葉で震度4[朝日新聞 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:32 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 東金・鈴木直美ピアノトークコンサート「朝日新聞 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:31 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 香取市 メガソーラー整備へ「朝日新聞 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:30 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 房総 文園 [朝日新聞 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:29 横芝光ニュース 俳句 0 0 公開 [新聞記事] 産廃不法投棄で容疑の4人逮捕 [千葉日報 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:28 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 会社員に暴行、けが負わせた疑い [千葉日報 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:27 横芝光ニュース 社会 0.0 ◇関「新聞記事] 千葉と茨城で震度4 [千葉日報 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:26 構芝光ニュース 社会 0.0 公開 [新聞記事] ヤリイカ大乗り [千葉日報 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 11日に公開討論会 銚子市長選「千葉日報 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事]【東金】圏央道開诵記念プレイベント参加者募集「千葉日報 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0.0 公開 [新聞記事] 認知症徘徊への対応学ぶ [千葉日報 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0 |公開 [新聞記事] 候補地に笠島、府馬、新開町 [千葉日報 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 住民目線でまちを活性化「千葉日報 2013年4月5日] 2013-04-05 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 市制祝う市民の歌声 大網白里で14日に「第九」 [読売新聞 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:37 横芝光ニュース イベント 0.0 |公開 [新聞記事] 乗って遊べる木彫りカメ 東金 [読売新聞 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:36 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 旭市と香取市に義援金各100万円 QVCジャパン [毎日新聞 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:35 横芝光ニュース 東日本大震災 0 0 公開「新聞記事] 3月度紙 L書道展 [毎日新聞 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:34 構芝光ニュース 芸術 0.0 |公開「新聞記事] 朝日川柳「朝日新聞 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:33 横芝光ニュース 川柳 0 0 公開「新聞記事] 中国渡航者に注意掲示 鳥インフル感染確認で厚労省 成田空港 「千葉日報 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:32 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事〕 花散らし 銚子で暴風40気 県内、転倒し5人重軽傷 「千葉日報 2013年4月4日他3紙〕 2013−04-04 10:00:31 横芝光ニュース 災害 0.0 公開「新聞記事] 芝山で民家全焼「千葉日報 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:30 横芝光ニュース 災害 0 0 公開「新聞記事]【酒井登志生 わたしの徒然草】鳶の子も鷹の子「千葉日報 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:29 横芝光ニュース その他 0 0 公開「新聞記事]【香取】講座紹介「千葉日報 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:28 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]【匝瑳】そうさチューリップ祭り 7~21日 のさか花の広場 「千葉日報 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:27 横芝光ニュース イベント 0 0 |公開 「新聞記事]【旭】桜まつり演芸&こどもゲーム大会 6日 袋池公園イベント広場 「千葉日報 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:26 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]【香取】さわら雛舟・小江戸佐原 春まつり6、7日 10~16時「千葉日報 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:25 横芝光ニュース イベント00 公開「新聞記事]【東金】八坂茶会 6、7日 10時~15時 東金文化会館「千葉日報 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 100万円あげます 医師スカウトすれば… 匝瑳市民病院が謝礼金制度 [千葉日報 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事」市観光協と連携強化へ 2委員会発足 東金商議所 「千葉日報 2013年4月4日」 2013-04-04 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0 公開[新聞記事]旭市が指定管理取り消し福祉作業所運営法人[千葉日報 2013年4月4日]2013-04-04 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0 公開[新聞記事]被害地区の6割超で噴砂 市がモデル地区案 香取市液状化対策検討委[千葉日報 2013年4月4日] 2013-04-04 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事]塩こうじ使い料理に挑戦 JAちばみどり女性部干潟支部 [日本農業新聞 2013年4月3日] 2013-04-03 10:00:28 横芝光ニュース 手作り料理 0 0 公開[新聞記事]全国競書大会 県内入賞者[読売新聞 2013年4月3日] 2013-04-03 10:00:27 横芝光ニュース 芸術 0 0 公開[新聞記事]千葉笑い[朝日新聞 2013年4月3日] 2013-04-03 10:00:26 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 俳壇 [朝日新聞 2013年4月3日] 2013-04-03 10:00:25 横芝光ニュース 俳句 0 0 公開[新聞記事]伊藤左千夫没後100年 故郷・山武で企画展[朝日新聞 2013年4月3日] 2013-04-03 10:00:24 横芝光ニュース 文化 0 0 |公開 [新聞記事] 芝山町人事 [千葉日報 2013年4月3日] 2013-04-03 10:00:23 横芝光ニュース 職場 0 0 |公開 [新聞記事] 希望胸に1489人 固い絆づくりへ 城西国際大で入学式 東金 [千葉日報 2013年4月3日他1紙] 2013-04-03 10:00:22 横芝光ニュース 学校 0 0

|公開 [新聞記事] 関東一の生産地アピール 香取に"米どころ"の看板 [千葉日報 2013年4月3日] 2013-04-03 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0

◇2013年4月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

		にゅうこうく 日 田 かい ノイン	7511111	-001-30	117 E 1/20	. • • •	
公開 [新	所聞記事] 開院1年前、工事順調 東千葉MCで上棟式 東金 [千葉日報 2013年4	月3日他1紙] 2013-04-03	3 10:00:20 横芝	光ニュー	ス 社会 0 0		
公開 [新	所聞記事] よみうり文芸 [読売新聞 2013年4月2日] 2013-04-02 10:00:28 横芝う	ピニュース 文化 00					
公開 [新	所聞記事] 酒々井・公然わいせつ容疑職員を懲戒処分 [毎日新聞 2013年4月2F	日] 2013-04-02 10:00:27 枚	黄芝光ニュース	、社会 0 C)		
公開 [第	所聞記事] 銚子市人事 [朝日新聞 2013年4月2日] 2013-04-02 10:00:26 横芝光	ニュース 社会 0 0					
公開 [第	所聞記事] 新たな舞台 希望咲く[朝日新聞 2013年4月2日] 2013-04-02 10:00:	25 横芝光ニュース 東日本	大震災00				
公開 [第	所聞記事] 匝瑳市商工会 3種類の調味料販売[千葉日報 2013年4月2日] 201	3-04-02 10:00:24 横芝光	ニュース 経済	0 0			
公開 [第	所聞記事] 新キャラは古墳から出土!? [千葉日報 2013年4月2日 2013-04-02 10	0:00:23 横芝光ニュース 社	会 0 0				
公開 [第	所聞記事] 国内線用バスゲート増設 [千葉日報 2013年4月2日] 2013-04-02 10	:00:22 横芝光ニュース 国区	内旅行 0 0				
公開 [第	所聞記事] デパートで盗撮の疑い[千葉日報 2013年4月2日] 2013-04-02 10:00:	21 横芝光ニュース 事件 0	0 0				
公開 [第	所聞記事]東庄町人事 九十九里町人事 横芝光町人事 銚子海上保安部人事	[千葉日報 2013年4月2日	3] 2013-04-0	2 10:00:20	横芝光二=	L一ス 社会	0 0
公開 [第	所聞記事] 飲酒運転検知を拒否容疑 [千葉日報 2013年4月1日] 2013-04-01 10):00:26 横芝光ニュース 事	故·盗難 0 0				
公開 [第	所聞記事] 東千葉メディカルセンター 開院まであと1年[千葉日報 2013年4月1	日] 2013-04-01 10:00:25 7	横芝光ニュース	ス 社会 0 (0		
公開 [第	所聞記事]四街道市 印西市 香取市 酒々井町 多古町 上崎町人事[千葉日	報 2013年4月1日] 2013-	-04-01 10:00:2	4 横芝光:	ニュース 社:	会 0 0	
公開 [第	所聞記事] SUNムシくん誕生祝う 合併7周年でキャラ集結 [千葉日報 2013年4	月1日他1紙] 2013-04-01	10:00:23 横芝	光ニュース	ス社会00		
公開 [第	所聞記事] 多古産キウイのワインいかが [千葉日報 2013年4月1日] 2013-04-0	1 10:00:22 横芝光ニュース	、経済 0 0				
公開 [第	所聞記事] チバテレビ カラオケ大賞 [千葉日報 2013年4月1日] 2013-04-01 10	:00:21 横芝光ニュース 社:	会 0 0				
公開 [第	所聞記事] LCC成田−大分線、初の就航 [千葉日報 2013年4月1日他2紙] 2013-	-04-01 10:00:20 横芝光二:	ュース 社会 0	0			